

nationale
suisse

Offenlegung von Beteiligungen

Gemäss den börsenrechtlichen Vorschriften teilte uns die Landesbank Baden-Württemberg, Am Hauptbahnhof 2, 70173 Stuttgart, mit, dass sie die Schwelle von 10 Prozent des gesamten Aktienkapitals an der Schweizerischen National-Versicherungs-Gesellschaft überschritten hat.

Die Landesbank Baden-Württemberg hält jetzt über die Tochtergesellschaft Süd-Kapital-Beteiligungsgesellschaft mbH, Fritz-Eisas-Strasse 31, 70174 Stuttgart, 119 197 Namenaktien der Schweizerischen National-Versicherungs-Gesellschaft, entsprechend 11,35 Prozent des im Handelsregister eingetragenen Aktienkapitals.

Basel, 12. Dezember 2006

313023